



GTC (Groupe de Recherche sur le Terrorisme et l'Antiterrorisme)

GTC (Research Group on Terrorism and Antiterrorism)

Les membres du GTC s'appuient sur leurs échanges avec des praticiens de la sécurité, de la défense, du renseignement, de la justice et de l'action sociale engagés dans l'anti- et contre-terrorisme. Dans le cadre des « rencontres praticiens », des réunions de travail fermées (Chatham House Rules) sont organisées au cours desquelles des professionnels sont invités à présenter leurs activités ainsi que les limites qu'ils rencontrent dans la réalisation de leurs missions. Organisées en alternance avec les séances du séminaire de recherche, ces réunions doivent servir de plateforme d'échange et de circulation d'idées, de propositions et de savoir-faire entre les différents univers, académique et des praticiens, qu'elles mettent en contact.

The members of the GTC build on their dialogue and discussions with security-practitioner in the fields of defense, intelligence, justice and social action involved in contemporary forms of anti-terrorism. Closed-workshops (under Chatham House Rules) are regularly organized. In the context of the latter, security professionals are invited to talk about their activities and the difficulties they encounter. In alternation with research seminars, these meetings are to serve as a platform of exchange and circulation of ideas between the social universes (academia and security) that they in-terconnect.

Chercheur
Lead Researcher

Christian OLSSON

Financement
Funding

ULB - Université Paris
8 - Sciences Po Paris -
Université Catholique de
Lille

Durée du projet
Period

2017 - 2020